



15 Pièces

3800 m²

Réf. 7527171

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans cette magnifique propriété, nichée sur les hauteurs de Monaco dans un écrin de verdure. Caractéristiques :- Grand salon.- Cuisine entièrement équipée de matériel haut de gamme- 1 Suite avec bureau, dressing, salle de bain avec sauna, bains et douche.- 4 chambres avec salle de bains et vue imprenable sur la mer.- Sauna et hammam.- Salle de fitness.- Salle de massage.- Ascenseur. A l'extérieur, vous trouverez une terrasse sublime avec des transats, une piscine, une cuisine extérieure, une salle de gym et un garage capable d'accueillir jusqu'à six véhicules. Ne manquez pas cette ...

Welcome to this magnificent property, nestled on the hills of Monaco. Features of this stunning villa:- Large lounge with a magnificent fireplace.- Fully-equipped kitchen with top-of-the-line appliances- 1 master bedroom with private office, dressing room and a bathroom complete with a sauna, bathtub, and shower- 4 bedrooms with private bathroom and stunning sea views.- Sauna and steam room.- Fitness room.- Massage room.- Elevator. Outside, you will find a sublime terrace with sun loungers, a swimming pool, an outdoor kitchen, a gym and a garage capable of accommodating up to six vehicles. Do ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

